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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
  
APRUEBAN EN QUERÉTARO ESTRADOS ELECTRÓNICOS DEL IEEQ 
Las Comisiones Unidas Jurídica y Transparencia y Acceso a la Información Pública aprobaron la implementación 
del sistema de estrados electrónicos del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), el cual se someterá a la 
consideración del Consejo General. La finalidad es contribuir a una sociedad más informada, poniendo al alcance 
de la ciudadanía un sistema accesible que permita conocer los acuerdos y resoluciones del IEEQ. Raúl Islas 
Matadamas, Coordinador de Informática del organismo electoral, explicó que el sistema estaría disponible en el 
portal de internet www.ieeq.mx, donde se subirían los archivos de manera continua y únicamente con carácter 
informativo. Serían incorporados al sistema los diferentes documentos, acuerdos y resoluciones que apruebe el 
Instituto, sus comisiones y las diferentes áreas que lo conforman, los cuales estén obligados a publicar en estrados 
sus acuerdos, dictámenes, determinaciones y cualquier otro acto que deba realizarse a través de dicho mecanismo. 
De igual manera, se destacó que los estrados electrónicos constituyen una herramienta dinámica para potenciar el 
principio de máxima publicidad. Participaron en la sesión el Presidente y la Secretaria de las Comisiones Unidas, el 
consejero Luis Espíndola Morales y la consejera María Pérez Cepeda, respectivamente; la consejera Yolanda Elías 
Calles Cantú y el consejero Carlos Rubén Eguiarte Mereles; el Director Ejecutivo de Asuntos Jurídicos, Juan Rivera 
Hernández; el Titular de la Unidad de Acceso a la Información Pública, Óscar Hinojosa Martínez; así como 
representantes de los partidos PAN, Morena, PT y QI. (EUQ 4, N 5) 
 
https://rotativo.com.mx/2020/02/21/noticias/metropoli/queretaro/aprueban-en-queretaro-estrados-
electronicos-del-iee-825277/ 
 
https://inqro.com.mx/index.php/2020/02/21/aprueban-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeq/ 
 
http://allaccessmexico.mx/2020/02/22/aprueban-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeq/ 
 
http://codigoqro.mx/2020/02/21/ieeq-busca-implementar-sistema-de-estrados-electronicos/ 
 
https://www.bitacoramultimediosmx.com/aprobaron-la-implementacion-del-sistema-de-estrados-electronicos-
del-instituto-electoral-del-estado-de-queretaro-ieeq/ 
 
https://www.elcantodelosgrillos.mx/aprueban-sistema-de-estrados-electronicos-del-
ieeqcomunica?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=twitter&utm_source=socialnetwork 
 
https://www.periodicodebatepolitico.com.mx/aprueban-implementacion-del-sistema-de-estrados-electronicos-
del-ieeq/#.XlPdY2hKiM9 
 
https://www.periodicodebatepolitico.com.mx/aprueban-implementacion-del-sistema-de-estrados-electronicos-
del-ieeq/#.XlPdfGhKiM9 
 
https://www.tiemposrj.com.mx/wp/2020/02/21/aprobaron-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeq/ 
 
http://adninformativo.mx/por-transparencia-ieeq-avanza-en-aprobacion-de-estrados-electronicos/ 
 

http://www.ieeq.mx/
https://rotativo.com.mx/2020/02/21/noticias/metropoli/queretaro/aprueban-en-queretaro-estrados-electronicos-del-iee-825277/
https://rotativo.com.mx/2020/02/21/noticias/metropoli/queretaro/aprueban-en-queretaro-estrados-electronicos-del-iee-825277/
https://inqro.com.mx/index.php/2020/02/21/aprueban-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeq/
http://allaccessmexico.mx/2020/02/22/aprueban-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeq/
http://codigoqro.mx/2020/02/21/ieeq-busca-implementar-sistema-de-estrados-electronicos/
https://www.bitacoramultimediosmx.com/aprobaron-la-implementacion-del-sistema-de-estrados-electronicos-del-instituto-electoral-del-estado-de-queretaro-ieeq/
https://www.bitacoramultimediosmx.com/aprobaron-la-implementacion-del-sistema-de-estrados-electronicos-del-instituto-electoral-del-estado-de-queretaro-ieeq/
https://www.elcantodelosgrillos.mx/aprueban-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeqcomunica?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=twitter&utm_source=socialnetwork
https://www.elcantodelosgrillos.mx/aprueban-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeqcomunica?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=twitter&utm_source=socialnetwork
https://www.periodicodebatepolitico.com.mx/aprueban-implementacion-del-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeq/#.XlPdY2hKiM9
https://www.periodicodebatepolitico.com.mx/aprueban-implementacion-del-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeq/#.XlPdY2hKiM9
https://www.periodicodebatepolitico.com.mx/aprueban-implementacion-del-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeq/#.XlPdfGhKiM9
https://www.periodicodebatepolitico.com.mx/aprueban-implementacion-del-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeq/#.XlPdfGhKiM9
https://www.tiemposrj.com.mx/wp/2020/02/21/aprobaron-sistema-de-estrados-electronicos-del-ieeq/
http://adninformativo.mx/por-transparencia-ieeq-avanza-en-aprobacion-de-estrados-electronicos/
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https://www.queretarotv.com/?p=3309 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
RENÉ BEJARANO SE REÚNE CON FERROCARRILEROS DE SAN JUAN DEL RÍO 
El presidente de la Asociación Civil Movimiento Nacional por la Esperanza, René Bejarano Martínez, se reunió con 
familias que habitan en asentamientos irregulares en San Juan del Río. Señaló que el objetivo de la A.C. que preside 
es darle respuestas positivas a los grupos de personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad por no 
contar con un respaldo legal para sus viviendas. (RQ) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
SE SUMA PAN QUERÉTARO AL PARO NACIONAL DE MUJERES 
Por Janet López 
Agustín Dorantes Lámbarri, presidente del Comité Estatal del PAN, urgió a los gobiernos emanados del blanquiazul 
que se sumen al paro nacional de mujeres, y permitan a sus trabajadoras faltar sin que se les descuente el día. 
Estimó indispensable implementar acciones para contrarrestar la crisis que viven las mujeres del país, misma que 
se observa con los diez asesinatos que, en promedio, se registran todos los días. (Q)  
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: PANCHO RECLAMA PRACTICAR POLÍTICA Y SER DEMÓCRATAS 
“Ejercimos la política para acordar y reflexionar, para disentir y proponer, para acordar y construir”, afirmó el 
gobernador Francisco Domínguez al concluir su periodo al frente de la CONAGO, donde destacó el respeto al 
federalismo que entablaron los gobiernos estatales con el Ejecutivo federal. (DQ, principal)  
 
N: ENTREGÓ CONAGO 
La defensa que se hizo de México ante la amenaza de Estados Unidos de imponer aranceles a las mercancías 
nacionales fue resaltada ayer, durante la entrega de la Conago en La Paz, Baja California Sur, por el gobernador 
Francisco Domínguez y el presidente de la República, Andrés Manuel López. (N, principal) 
 
AM: CUESTIONAN IMPUESTO 
de traslado de dominio 
Para la Canacintra en Querétaro y la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios, el impuesto por traslado 
de dominio es injusto y poco usado a nivel mundial pues lo que tienen que explicar al inversionista de qué trata y 
advertirle desde un principio lo que se tiene que pagar. (AM, principal) 
 
EUQ: CONCEDERÁN FACILIDADES A MUJERES EL 9 DE MARZO 
Cientos de queretanas contarán con facilidades para sumarse al movimiento “El nueve ninguna se mueve”, creado 
por colectivos feministas del país, como una forma de visibilizar la violencia de género y del feminicidio, informó 
Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno del estado. (EUQ, principal) 
 

https://www.queretarotv.com/?p=3309
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PODER EJECUTIVO 
 
ENTREGA FRANCISCO DOMÍNGUEZ UNA CONAGO FORTALECIDA A NUEVO PRESIDENTE 
El gobernador Francisco Domínguez afirmó que la única política útil es la que dialoga, la que aproxima, la que 
acuerda y construye, al entregar la presidencia de la CONAGO, a su homólogo de Baja California Sur, Carlos 
Mendoza Davis. Destacó también la aprobación de 32 grandes proyectos de infraestructura, uno por cada entidad 
del país, y la construcción de un diálogo fecundo, abierto, respetuoso y claro con el Presidente de México. (DQ, N, 
AM, ESSJR, EUQ, Q) 
 
GOBIERNO DE QUERÉTARO SE SUMA AL ‘PARO DE MUJERES’ 
A través de un breve comunicado se señala que “Se giró la instrucción a través de la Oficialía Mayor, para que todas 
las mujeres que laboran en la administración del Poder Ejecutivo del Estado y deseen sumarse el lunes 9 de marzo 
a la convocatoria ciudadana ‘El Nueve Ninguna se Mueve’, puedan hacerlo con absoluta libertad. El secretario de 
Gobierno, Juan Martín Granados Torres, garantizó que ninguna empleada de la administración estatal tendrá que 
Justificar la ausencia de su puesto de trabajo el 9 de marzo. (AM, N)  
 
 
MATANZA DE POLLOS POR GRIPE AVIAR 
Por Cecilia Conde 
Durante 2019 se presentaron cuatro casos de granjas con influenza aviar en la entidad que generaron el sacrificio 
de todos los animales infectados y el cierre temporal de las granjas, refirió Carl Heinz Dobler-Mehner, titular de la 
SEDEA. Puntualizó que en los cuatro casos requirieron cuarentena y después despoblaron las granjas, de las cuales 
las más grandes son de San Juan del Río y tenían producción de gallinas de postura. (DQ)  
 
RESPETARÁN DECISIÓN DE DOCENTES QUE DECIDAN ESTAR EN EL PARO 
Por Carlos Uriegas 
Alfredo Botello Montes, titular de la SEDEQ, informó que respetarán la expresión o manifestación que pudiera 
presentarse el próximo 9 de marzo en las escuelas como parte del paro nacional, ‘El nueve ninguna se mueve’. 
“Respetamos toda expresión ciudadana. Hasta donde sabemos es una convocatoria de ciudadanos para 
ciudadanos, por lo que seremos muy respetuosos para no violentar los derechos laborales de las trabajadoras que 
decidieran no acudir a trabajar”, manifestó Botello Montes. (AM) 
 
INDUSTRIA HOY SE APOYA DE LA ESTRATEGIA DE LA TRIPLE HÉLICE 
Por Armando Rivera 
El Secretario de Educación, Alfredo Botello, encabezó la investidura de la primera generación de la maestría en 
Ingeniería en Sistemas Productivos e Industriales, en donde recordó que el sector automotriz comenzó a 
desarrollarse en Querétaro desde hace 40 años y sigue creciendo. (N) 
 
INVESTIGAN PRESUNTA AGRESIÓN SEXUAL EN LA TÉCNICA 26 
Padres de familia denunciaron esta tarde una presunta agresión sexual, de una alumna hacia una compañera, de la 
Secundaria Técnica 26, ubicada en la colonia Lázaro Cárdenas. Las autoridades educativas a través de su área de 
Comunicación Social, informaron que se atendió la denuncia de la alumna y sus padres de manera inmediata, 
además la USEBEQ ya iniciado una investigación en torno a estos hechos. (ESSJR, DQ, N)  
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AL 94% APLICACIÓN DE VACUNA CONTRA INFLUENZA 
La directora de la Jurisdicción Sanitaria Número 2, Adriana Cabello Urquiza dio a conocer que un avance del 94% 
se tiene en la aplicación de la vacuna contra la influenza en los municipios regionales, por lo que se espera alcanzar 
la meta del 100% las próximas semanas. Refirió que se destinó para los municipios de SJR, Amealco, 
Tequisquiapan, Pedro Escobedo y Colón, un total de 66 mil 216 dosis de vacuna contra la influenza, por lo que 
lentamente se ha ido aplicando entre la población, por lo que al término del periodo invernal 2019-2020, se espera 
llegar al 100%. (ESSJR)  
 
CALIDAD DEL AIRE VA MEJORANDO EN CARRILLO PUERTO 
Por Daniela Montes de Oca 
Hay una mejora en la calidad del aire de la delegación Carrillo Puerto, que en enero llegó a un nivel 
extremadamente malo en el índice PM10, según el Centro de Monitoreo de la Calidad del Aire del Estado de 
Querétaro y hasta ayer el nivel se marcaba en malo. (N) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
CONDENAN PANISTAS DESPRECIO DE AMLO 
Por Alejandro Payán 
Las senadoras y los senadores del PAN lamentaron las declaraciones del presidente de México, respecto al paro 
nacional de mujeres #UnDíaSinNosotras, por el desprecio que expresa al sufrimiento de las mujeres y niñas por la 
violencia de género que sufren. El GPPAN exigió al titular de Ejecutivo dejar de polarizar a la sociedad en un tema 
que lo que demanda es entenderlo y tomar acciones de política pública. (DQ) 
 
LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA ES EL ELEMENTO PRINCIPAL PARA QUE HAYA DEMOCRACIA EN NUESTRO 
ESTADO: BEATRIZ MARMOLEJO 
Después de recorrer y visitar a los habitantes del Distrito XIII, con motivo de su Primer Informe, la Diputada Local, 
Beatriz Marmolejo Rojas, dijo sentirse muy contenta. Mencionó que el contacto directo y el diálogo con los 
ciudadanos permiten encontrar la solución a los diferentes problemas que se presentan. “Creo que la participación 
ciudadana, es el elemento principal para que haya democracia en nuestro estado. La colaboración que existe entre 
la sociedad y los diferentes liderazgos, permiten grandes resultados”. (N) 
 
“LEY GUARURA” ESTÁ POLITIZADA: CABALLERO 
El líder de la fracción de Encuentro Social, Ricardo Caballero González, dijo que se tendrá que analizar la propuesta 
de la denominada “Ley Guarura”, pues no quedan claros sus alcances y quienes puedan hacer uso de la protección, 
principalmente funcionarios de temas de seguridad. (DQ)  
 

MUNICIPIOS 
  
SUPERVISAN OBRAS PLUVIALES EN CALZADA DE LAS LÁGRIMAS 
El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, visitó los trabajos de construcción del Colector Pluvial Lágrimas 
en la colonia Lomas de San Pedrito de la Delegación Epigmenio González, y que son obras complementarias a la 
modernización y reingeniería de la Avenida Pie de la Cuesta. Acompañado por la Secretaría de Obras Públicas 
Municipales, Oriana López Castillo, Luis Nava platicó con vecinos del lugar. (EUQ, AM, N)  
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CAPACITARÁN A HOMBRES Y MUJERES EN OFICIOS 
Durante febrero, mayo, agosto y octubre, el Municipio de Querétaro en conjunto con la CMIC realizará por segundo 
año capacitaciones de diversos oficios relacionados al sector de la construcción. A través del Instituto Tecnológico 
de la Construcción, se realizarán los cursos de electricidad, plomería, mantenimiento residencial y preparación de 
siembra, como parte de las actividades que conforman el ‘mes de los oficios’, que promueve la Comisión de la 
Familia dentro del Ayuntamiento capitalino. (AM, N) 
 
NO PROCEDE SANCIÓN A CADENAS DE CINES 
Por Zulema López 
La denuncia ciudadana en contra de una cadena de cines no procedió con fines sancionatorios, indicó Genaro 
Montes Díaz, titular de la SEDESO, del municipio de Querétaro. Recordó que gobierno municipal recibió una 
denuncia ciudadana a través de la cual se pedía imponer una sanción a una operadora de salas de cines por 
entregar popotes a sus clientes. (EUQ)  
 
PRESENCIA DE GUARDIA BAJA DELITOS EN JALPAN 
Por Zulema López 
Los rondines de la Guardia Nacional lograron disminuir delitos como robo en casa habitación y tala clandestina en 
Jalpan de Serra, declaró la alcaldesa de la demarcación, Celia Amador Enriquez. (EUQ)  
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
EL BAJÍO GÉNERO 10% DE OFERTAS DE EMPLEO A NIVEL NACIONAL 
Por Domingo Valdez 
La región del Bajío, compuesta por Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro y San Luis Potosí, generó más de 87 mil 
vacantes de empleo de enero a diciembre del 2019, lo que representa 10%del total a nivel nacional siendo 
Querétaro la que más generó empleos, informó la empresa la empresa de recursos humanos OCCMUNDIAL. (EUQ)  
 
DA INICIO EN LA UAQ EL 6º FESTIVAL DE LA LENGUA, ARTE Y CULTURA OTOMÍ (FLACO) 
En el marco del Día Internacional de la Lengua Materna que cada año se celebra a nivel mundial el 21 de Febrero, 
la UAQ, a través de la Dirección de Innovación y Creatividad Cultural de la Secretaría de Extensión Universitaria, y 
el Colegio Ñäñho para las Ciencias Sociales y Ambientales dio inicio al 6º Festival de la Lengua, Arte y Cultura 
Otomí (FLACO), el cual se desarrollará del 21 al 29 de febrero con el objetivo de promover, fortalecer y difundir la 
lengua, arte, historia, cosmovisión y cultura de los pueblos originarios de México y en particular del pueblo otomí. 
(EUQ, AM, CI) 
 
SUPAUAQ VOTARÁ EL MARTES LA PROPUESTA 
Por Alejandro Payán 
La asamblea de docentes del SUPAUAQ continuará abierta hasta el próximo martes cuando por medio de votación 
secreta los mil 200 profesores decidirán si aceptan el 4% que ofreció la universidad, informó el secretario general 
del sindicato, Ricardo Chaparro. (DQ) 
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SE REGISTRAN UNIVERSITARIO PARA CONTENDER POR FEUQ 
Rebeca Botello Montes y Emanuel Contreras son los dos universitarios que contenderán por la presidencia de la 
Federación de Estudiantes Universitarios de Querétaro. … En esta ocasión se el voto será colegiado por las 42 
sociedades de alumnos de las unidades académicas de las UAQ. (N) 
 
CIUDADANOS DE CADEREYTA PIDEN MODERNIZACIÓN DE CAMINO 
Con el compromiso de apoyar la rehabilitación de 2 kilómetros del camino que conduce a Nuevo San Joaquín a San 
Tepozán, el coordinador federal de Programas Sociales, Gilberto Herrera, visitó el municipio de Cadereyta de 
Montes. (N) 
 
TRABAJADORAS QUE ASISTAN A PARO, DEBERÁN REPONER HORAS LABORALES: CMIC 
Las trabajadoras que decidan no laborar este próximo nueve de marzo, como parte de la convocatoria a un paro 
nacional, en el marco del Día Internacional de la Mujer (conmemorado el 8 de marzo), deberán buscar alternativas 
para subsanar su ausencia, como reponer las horas laborales, declaró Álvaro Ugalde, presidente de la CMIC en 
Querétaro. En entrevista, Ugalde respaldó el movimiento de las mujeres, no obstante, instó a que no se llegue a las 
pintas, porque eso “sí está muy malo”. (DQ, AM, N, CI)  
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
  
EXPEDIENTE Q “BALANCE” 
Por Adán Olvera 
Francisco Domínguez, gobernador de Querétaro, entregó la presidencia de la Conago. Los periodos al frente de este 
organismo son de 6 meses, pero en el caso de Pancho Domínguez, se extendió a 9 a petición de sus compañeros 
gobernadores, además de la gobernadora y jefa de gobierno. Durante la gestión de Pancho Domínguez se llegó a 
especular mucho sobre la mala relación que supuestamente tendría con el presidente de México, AMLO, y fue todo 
lo contrario. Ya en la Conago las especulaciones no se hicieron esperar y se llegó a hablar de la buena relación de 
Pancho con el presidente y los acuerdos que en lo “oscurito” estaban realizando; y nunca sucedió algo así. Lo que sí 
pasó fue que se llegó a la aprobación de 32 proyectos de infraestructura con recursos federales, uno por cada 
entidad, negociación que logró personalmente Pancho Domínguez con AMLO. Hubo acompañamiento en el camino 
a la ratificación del acuerdo comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). Cómo olvidar el evento en 
la frontera, donde el presidente de la Conferencia de Gobernadores acompañó al presidente de México en aquel 
embate de los Estados Unidos a nuestro país. La ampliación y distribución de los recursos federales del 
presupuesto de Egresos 2020 de la misma manera que en 2019 más la inflación, con el fin de que ninguna entidad 
obtuviera menos recursos federales. FDS construye negociaciones y acuerdos desde hace muchos años y su carrera 
política tiene un paso impecable en la negociación y en el cumplimiento de sus acuerdos y negociaciones con sus 
gobernados. De Rebote. La Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) es candil de la calle y oscuridad de su casa, 
en el escritorio de la rectora hay expedientes de abuso laboral, de acoso sexual de directivos a alumnas y 
trabajadoras; violencia de género, entre otros abusos a mujeres, pero Teresa García Gasca poco hace ya que el 
escándalo afectaría a la máxima casa de estudios. Por lo pronto se suma la UAQ al paro nacional. (DQ) 
 
EL ALFIL NEGRO 
El gobernador Francisco Domínguez entregó ayer la CONAGO con bombo y platillo, en La Paz, Baja California Sur, 
donde estuvo presente el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, quien se sumó a los aplausos, 
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felicitaciones y reconocimientos al queretano por defender lo que él está destruyendo… no lo dijo así, pero se 
infiere. (N) 
 
DEBO DENUNCIAR  
Como testigo y actor del esfuerzo del pueblo en marcha para conquistar el ejercicio del derecho a administrar el 
fruto de su trabajo, DEBO DENUNCIAR que durante casi 70 años las Cajas Populares hemos sufrido el silencio de 
los gobiernos ante nuestro reclamo a lograr un marco legal adecuado a empresas constituidas exclusivamente por 
socios, DE NO LUCRO intermediarias de nadie, formadoras de ciudadanos autónomos y solidarios. Debo enfatizar 
pues, que estamos ante la primera vez que un Congreso de la Unión hace honor a su función y abre sus oídos a la 
voz de quienes representa, lo que debemos reconocer. (N) 
 
BAJO RESERVA 
Revisan obras en La Sierrita. Nos comentan que ayer un nutrido grupo de vecinos de la Colonia La Sierrita se 
reunió con personal de la CEA. Entre los servidores públicos de este organismo, nos dicen, se encontraba el vocal 
ejecutivo Enrique Abedrop, quien iba acompañado por el senador panista Mauricio Kuri González. La visita a dicha 
zona de la ciudad, nos dicen, fue para explicar el proyecto relacionado con las obras de rehabilitación de un 
colector sanitario, así como del mejoramiento conductivo del Río Querétaro, el cual cruza por esta franja de la 
capital del estado. Aseguran medicamento controlado en el AIQ. Ayer elementos de la Guardia Nacional y de la 
Secretaría de la Defensa Nacional interceptaron 400 cajas pequeñas en las que se transportaban 12 mil cápsulas de 
medicamento controlado, procedentes de Michoacán. El hecho, nos cuentan, se dio en el AIQ, cuando efectuaban 
revisiones aleatorias con el equipo de rayos X, proceso en el que se detectó que un envío presentaba imágenes 
densas, al parecer material orgánico. Este paquete, que carecía de la documentación que acreditara la legal 
procedencia, nos comenta, tenían como destino el estado de Sinaloa.  (EUQ 2)  
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y 

NACIONALES 
SEMANARIOS Y 
QUINCENARIOS 
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